

Basketballturnier begeistert die Schüler und Schülerinnen des 8. Jahrgangs

Bei dem diesjährigen traditionellen Basketballturnier unseres 8. Jahrgangs ging es wie erwartet sehr spannend umher. Geprägt wurde das Turnier von einem harten aber fairen Konkurrenzkampf zwischen den Klassen der 8E und der 8C sowohl bei den Jungen als auch bei den Mädchen. Es war ein auf und ab der Emotionen bei den Spielern und Spielerinnen, aber auch bei den zuschauenden Schülern und Schülerinnen auf der Tribüne, welche ihre Klassen lautstark anfeuerten und unterstützten. Unser Schulleiter Herr Dudek kam dann am Ende des Turniers, um die Sieger und Siegerinnen zu küren. Es wurde spannend... Bei den Jungs belegte die Klasse 8C den ersten Platz, welche die Zweitplatzierte 8E in einem spannenden Spiel 2:1 besiegte. Bei den Mädchen wiederum war es die Klasse der 8E, welche jedes Spiel gewann und am Ende sicher den Turniersieg holte.



Ein großer Dank geht an die Lehrer und Lehrerinnen, welche das Turnier organisierten. Ebenso danken wir auch dem Sanidienst, welcher zum Glück keine großen Verletzungen versorgen musste.

Der Text wurde verfasst von Alia aus der 8E.

